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① 　役場窓口等への軟骨伝導イヤホン導入について伺いたい。

② 　聴覚補助器の購入費用の助成制度の創設について伺いたい。

① 　本町の取り組みについて伺いたい。

② 　町の粉砕機の貸出しについて伺いたい。

①
　学校現場におけるパソコンを活用した教育プログラムでは、どのような成果
があったのか伺いたい。

②
　指導にあたる教員の理解度やパソコンの操作、アプリの理解度など、教員の
人材育成について伺いたい。

③
　ＩＣＴ環境は日々進化し続けていますが、指導にあたる教員への定期的な
ＩＣＴ研修会などへの参加について伺いたい。

④
　今後予測される災害時や感染症等で、臨時休校で学校へ行けなくなった場合
でも、リモートによる事業が速やかに行えるような体制が整えられているのか
伺いたい。

⑤
　ＩＣＴ環境整備の更新について今後何台程度を新端末に更新する予定か伺い
たい。

①
　少人数学級のメリット・デメリットとしてどの様な事が考えられるか伺いた
い。

② 　教育長の現時点の教育方針や思いを伺いたい。

③ 　コミュニケーション教育の取り組みについて伺いたい。

① 　６年度の自主防災組織の活動状況を伺いたい。

② 　避難訓練の実施について伺いたい。

③ 　次年度の取り組みについて伺いたい。
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９番
本吉敏子

(一問一答
方式)

１．聴覚補助器等の積極的な活用への支援と行政における活用について

２．森林整備事業について

３．教育現場におけるＩＣＴ教育について

４．町長の「子育て千葉県一」の今後の構想について伺いたい。

１．小学校統合を踏まえて

２．防災対策について

５番
髙橋智恵子

(一問一答
方式)2



①
　町では、県や企業体と情報の共有を図り、積極的に誘致に取り組んでゆくと
いう話であったが、現在の状況について伺いたい。

②

　一昨年、私はスーパー等の誘致についておよそ１２社の企業にコンタクトを
取り、３件の企業さんが検討しますという回答をいただきました。そして昨
年、３社のうち１社が現地の地質調査をおこなったことは確認していますが、
その後の進展について伺いたい。

① 　鳥害獣による人的、物的な被害報告が出ているか伺いたい。

② 　捕獲従事者は増えているか伺いたい。

③
　昨年、鳥害獣対策の質問の中で、電気柵等の助成緩和を検討してゆくとのこ
とであったが検討結果について伺いたい。

④ 　今後の取り組み方針について考えを伺いたい。

①
　広報掲載のボランティアによる移動支援活動の推進に関して具体的な内容を
伺いたい。

② 　それ以外の移動手段に関して具体的な内容を伺いたい。

①
　今年度町が実施してきた防災対策の内容と来年度から取り組む予定の具体的
な対策内容を伺いたい。

② 　要援護者に対する避難支援の手順の詳細を伺いたい。

4

２番
宮坂陽一郎

(一問一答
方式)

１．町長は「子育て千葉県一」を目指す取り組みを公約の最優先事項に掲げている
が、来年度に予定している、広報に記載されていない取り組みの具体的な内容を伺い
たい。

３．防災対策に関して伺いたい。

２．高齢者の移動手段の現状と今後の具体的な内容を伺いたい。

４．地域活性化に向けた取り組みとして、米のブランド化を進めているとのことだ
が、これまでの成果と今後の期待される効果及びこれからの取り組み内容について伺
いたい。

２．鳥害獣対策について

３番
佐久間繁英

(一問一答
方式)

3

１．町民の利便性と町の活性化について


